

▶ ARGAMASILLA DE CALATRAVA



El Pleno infantil aboga por el medio ambiente. Un grupo de estudiantes de primer curso de la ESO del Instituto Alonso Quijano de Argamasilla de Calatrava presidieron durante media hora un pleno extraordinario en el que el medio ambiente fue el asunto central. / FOTO: LA TRIBUNA

▶ AGRICULTURA

'Valle de Alcudia' comienza su formación para erigirse como Marca de Calidad

El objetivo final de esta asociación, formada por cooperativas de aceite y almazaras de la zona, es lograr la Denominación de Origen

• Las jornadas formativas, divididas por temáticas, tienen como fin potenciar la formación continua que permita alcanzar la excelencia de la producción en el aceite virgen extra.

LA TRIBUNA / ALMODÓVAR

La Asociación para la Promoción del Aceite Valle de Alcudia celebró recientemente una jornada sobre la Marca de Calidad del aceite de oliva virgen extra. Éste es el primer encuentro de un curso de capacitación destinado a todos los agentes implicados en la producción, gestión y comerciali-

zación de este producto. El foro, celebrado en las instalaciones de la Cooperativa Covicar de Almodóvar del Campo, congregó también a representantes de varias almazaras y cooperativas de la comarca, como la de Nuestra Señora de la Encarnación de Abeñójar, Cristo de Orense de Brazaortas, El Mesto de Puertollano, Nuestra Señora del Rosario de Villamayor de Santiago, Aceites Baos de Almodóvar del Campo, La Amistad de Hinojosas, Centro de Recepción de Cabezarrubias y Aceite Sierra Morena de Fuencaliente.

«El objetivo de estas jornadas formativas de la Asociación para la Promoción del Aceite Valle de

Alcudia consistía en potenciar la formación continua con el fin de cualificar a todos los agentes involucrados en la producción y gestión de la marca de calidad en la excelencia de la producción de aceite de oliva virgen extra y la gestión de las estructuras productivas y de comercialización», explica el responsable técnico de la Marca de Calidad.

El curso, dividido en varias etapas con diferentes temáticas, contiene un módulo específico para el personal con responsabilidad en los ámbitos de control de la calidad, procesos y gestión. Para comenzar se está haciendo una introducción a las marcas de calidad.

▶ COMERCIO

Fepu secundará el apagón comercial del próximo día 10

LT / PUERTOLLANO

La Federación de Empresarios de la comarca de Puertollano anima a los comerciantes de Puertollano a sumarse a la protesta convocada por la Confederación de Comercio de Castilla la Mancha prevista para el día 10 de diciembre a las 20 horas.

La representación empresarial ha convocado para el jueves día 10

a las 20 horas un apagón en todos los establecimientos del sector en protesta contra la decisión del Gobierno español de incrementar el IVA en el mes de julio del 2010

Bajo el lema 'IVA al 18%, el comercio a oscuras', los comerciantes de Puertollano y comarca están llamados a secundar un acto de protesta, que es el primero de una serie de movilizaciones que la

organización empresarial desarrollará hasta julio del 2010.

El anunciado incremento del IVA penalizará aún más el consumo y repercutirá negativamente en la creación de puestos de trabajo y de nuevas empresas.

Los comerciantes que apoyen la protesta exhibirán carteles en sus escaparates con el lema de esta campaña.

▶ PANORAMA

ALMODÓVAR DEL CAMPO

La tradicional candelaria da inicio a las fiestas del barrio de Santa Bárbara

LA TRIBUNA / ALMODÓVAR

El barrio de El Calvario se ha inmerso, desde la jornada de ayer y durante todo el día de hoy, en los actos en honor a su patrona, Santa Bárbara, con una programación de eventos organizados por los vecinos y para los cuales el Ayuntamiento de la localidad ciudadrealeña de Almodóvar del Campo desplaza parte de su personal hasta esta barriada, para garantizar el normal desarrollo de los festejos.

Las populares actividades dieron inicio en la tarde-noche de ayer jueves, a las 20 horas, con la tradicional candelaria que cada año se quema en la confluencia de las calles Cuerda y del Cura con la Ronda de la Ermita y en el transcurso de la cual los visitantes fueron agasajados con limonada y otros presentes. Esta candelaria supuso iniciar el

tradicional ciclo de luminarias que, en lo que queda de otoño y durante todo el invierno, hasta el 18 de marzo, se va a venir desarrollando en otros barrios de la localidad almodovareña y que resultan de gran atractivo para vecinos y visitantes.

Hoy está previsto que se celebre hacia el mediodía una procesión con la imagen de la patrona de los mineros, a la que está prevista la asistencia de varias decenas de personas y que será abierta a golpe de cohete por diversas calles del barrio, comenzando y finalizando en el templo dedicado a Santa Bárbara, en el antiguo camino de salida hacia Puertollano.

Cabe recordar que, en el marco del Día de la Constitución, el Consistorio celebrará mañana, 5 de diciembre, un pleno extraordinario.



Imagen de la leña apilada para el encendido de la candelaria. / LA TRIBUNA

CABEZARRUBIAS DEL PUERTO

El Consistorio recupera el día de la matanza

El Ayuntamiento de la localidad ciudadrealeña de Cabezarrubias del Puerto ha decidido recuperar, por segundo año consecutivo, el día de la matanza, una jornada que ya celebró el año pasado y que tuvo una gran aceptación. Será el próximo lunes 7 de diciembre, y se realizarán las siguientes actividades: por la mañana se comprará todo lo necesario, para poder realizar los embutidos en la plaza del pueblo, donde colaborarán todas las asociaciones y vecinos en la elaboración de los diversos productos. Se irán degustando a medida que se vayan haciendo. Y a mediodía, se prevé celebrar una comida tradicional para todas las personas que deseen participar, con degustación de platos típicos de la matanza.

DISCAPACITADOS

Fuente Agría recibe dos premios de la Diputación

■ El Centro de Educación Especial Aspades-La Laguna, de Puertollano, ha logrado el primer y el tercer premio de la sexta categoría del concurso para escolares sobre la Constitución que organiza la Diputación de Ciudad Real, con dos trabajos realizados por alumnos y alumnas de las Etapas de Educación Infantil y de Educación Básica Obligatoria. Los galardones serán entregados mañana día 5 de diciembre en una ceremonia que se celebrará en el Palacio Provincial de la Diputación, en Ciudad Real.

CULTURA

La Casa de Cultura acoge el Rincón del Cuento

■ La Casa de Cultura de Puertollano (calle Calzada) acoge esta tarde, y todos los viernes del mes de diciembre, a partir de las 19 horas en la Biblioteca Infantil, la actividad denominada el Rincón del Cuento, dirigido a los más jóvenes, en los que se expondrán y se trabajarán sobre diferentes cuentos. Más información, en la propia Casa de Cultura o a través del teléfono 926 411 965.